

FAHRGEWOHNHEITEN ZUR VERRINGERUNG DES ÖKOLOGISCHEN FUSSABDRUCKS



WENN SIE IHR AUTO BENUTZEN MÜSSEN:



Leichtes Reisen

Wenn Sie die Ladung Ihres Fahrzeugs auf ein Minimum reduzieren, können Sie Ihren Kraftstoffverbrauch senken.

Regelmäßige Wartung Ihres Fahrzeugs

Regelmäßige Autochecks gewährleisten die Sicherheit des Fahrzeugs, die Kraftstoffeffizienz, eine lange Lebensdauer und Kosteneinsparungen.

Geschwindigkeit und Beschleunigung kontrollieren

Reduzieren Sie den Kraftstoffverbrauch und die Emissionen, indem Sie unnötiges Beschleunigen und Fahren mit hoher Geschwindigkeit vermeiden.

Motor abschalten

Minimieren Sie Kraftstoffverschwendung und Emissionen, indem Sie den Motor abstellen, wenn Ihr Fahrzeug im Leerlauf ist.

Besseren Kraftstoff verwenden

Die Kraftstoffqualität ist der Schlüssel für dauerhaft niedrige Emissionen von Kraftfahrzeugen. Diese Kraftstoffe enthalten aktive Reinigungsmittel, die Schmutz aus dem Motor entfernen.



Co-funded by the
European Union

Finanziert von der Europäischen Union. Die geäußerten Ansichten und Meinungen sind jedoch ausschließlich die des Autors/der Autoren und spiegeln nicht unbedingt die der Europäischen Union oder der Europäischen Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) wider. Weder die Europäische Union noch die EACEA können für diese verantwortlich gemacht werden.



Reifendruck prüfen

Ein niedriger Reifendruck erhöht den Kraftstoffverbrauch und die CO₂-Emissionen. Achten Sie beim Austausch auch auf Reifen mit geringem Rollwiderstand.

Unnötige Fahrten vermeiden

Gehen Sie für kurze Strecken zu Fuß, kombinieren Sie zwei Fahrten zu einer Fahrt, ersetzen Sie mindestens einmal pro Woche das Auto durch öffentliche Verkehrsmittel usw.

Große und alte Autos ersetzen

Wählen Sie nach Möglichkeit ein kleineres, kraftstoffsparenderes Auto, das für Ihre Zwecke geeignet ist.



Co-funded by the
European Union

Finanziert von der Europäischen Union. Die geäußerten Ansichten und Meinungen sind jedoch ausschließlich die des Autors/der Autoren und spiegeln nicht unbedingt die der Europäischen Union oder der Europäischen Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) wider. Weder die Europäische Union noch die EACEA können für diese verantwortlich gemacht werden.

